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REQUERIMENTO Nº 202 /2022 

 

 

Senhores Vereadores 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, o seguinte 

questionamento:  

Haveria a possibilidade de criação de uma equipe especializada 

na captura, tratamento e encaminhamento para abrigos específicos e pré-

determinados de animais não-domiciliados considerados agressivos e que 

permanecem em vias públicas em nossa cidade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária pois com o aumento crescente da 

população de animais não-domiciliados nas vias públicas, muitos deles acabam se 

tornando agressivos e por instinto acabam defendendo determinado território. O 

problema se dá quando as pessoas transitam por esses territórios, pois, não são 

raros os casos de pessoas que foram atacadas e mordidas por esses animais. 

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 27 de junho de 

2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


